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Vos questions / nos réponses

mains gonfler

 Par Profil supprimé Postée le 17/07/2012 11:25

bj je prend du subu depuis 16 ans par la voie intaveineuse , cella fait 9 mois que je ne me pique
plus mes mains ont degonflé , reviendront t'elle comme avant car des fourmies et des doulleurs
sont souvent presente ?

Mise en ligne le 17/07/2012

Bonjour,

Compte tenu de vos antécédents de consommation par voie intraveineuse, nous vous encourageons à parler
de vos inquiétudes avec le médecin qui vous suit. Il sera plus à même, lors d'une prochaine consultation,
d'évaluer les perspectives d'amélioration.

Cordialement.


